
EL B. M. GRANOLLERSÜ 
JAUME RODRIGUEZ, Presidente 

"MI PERMUTA CON EL SR. RAGA, NO SUPONE CAMBIO ALGUNO EN LAS DIRECTRICES" ' 

"POTENCIAR LA CANTERA SEGUIRA SIENDO EL OBJETIVO BASICO DEL B.M.GRANOLLERS. PRUEBA 
DE ELLO ES QUE NUNCA HABIA HABIDO EN EL EQUIPO DE DIVISION DE HONOR TANTOS JUGADO 
RES, COMO AHORA, QUE PROCEDIESEN DE ELLA". 

"LA MARCHA DE PICON Y JULIO LOPEZ LAORDEN, FUE UNA SORPRESA PARA NOSOTROS". 

"NOS DAREMOS POR SATISFECHOS CON UNO DE LOS TRES PRIMEROS PUESTOS. NATURALMENTE 
SIN RENUNCIAR A L TITULO." 

"HEMOS VUELTO HA POPULARIZAR EL BALOMMANO EN NUESTRA CIUDAD." 

J A U M E R O D R I G U E Z B E R T I Z 
como ya informábamos en nuestra ante-
rior edición, es el nuevo presidente del B. 
M. Granollers. A modo de presentación, 
aunque no ta necesite por haber asumido 
hasta hace escasas fechas la vicepresiden-
cia del club, diremos que el Sr.Rodriguez 
es un hombre joven, de 38 años de edad, 
casado, padre de 2 hijos, natural de Gra-
nollers e importante ejecutivo de una 
acreditada firma de la localidad. 
-¿Desde cuando está ligado al B.M.Gra-
nollers? Sr.Rodriguez. 
—Ya desde pequeño me tiró el balon-
mano y fui jugador del club hasta mí eta-
pa de juvenil. Despúes continue ligado 
a la entidad como socio desde el año 
1953 y con la entrada del Sr. Raga, hace 2 
temporadas, pase a directivo, primero co-
mo vicepresidente y actualipente como 
presidente. 

—¿A que se debió esta permuta de cargos 
entre el Sr. Raga y Vd.? 
—Fue un pacto entre nosotros. A toda la 
junta le pareció oportuno este cambio, 
quiza para dejar al frente del club a una 
persona que no habia estado vinculado 
con anterioridad a las pasadas Juntas Di-
rectivas. 
—¿Significa este cambio alguna variación 
en la politica del club? 
—Las directrices son las mismas. Es evi-
dente, que cuando empezamos las ideas 
las teniamos muy claras, sobre todo en la 
política a seguir, y asi continuamos.Poten-
ciar la cantera seguirá siendo el objetivo 
básico del B.M. Granollers. 
—Y ¿Como está esa cantera actualmente? 
—La cantera está en su mejor momento, 
nunca habia habido en el equipo de Divi-
sión de Honor tantos jugadores, como 
ahora, que procediesen a ella. Aunque lo 
que quizá, si estemos sufriendo, son esos 
2 o 3 años en los que el club pasó mo-
mentos difíciles y ese trabajo de base no 
recibió toda la atención debida. 

—¿A que cree que se debió a esa delicada 
situación que vivió la entidad, hace unas 
temporadas y que incluso puso en peligro 
su existencia? 
—Seguramente fué un problema de patro-
cinio. Cuando se basa totalmente et presu-
puesto de un club en un patrocinador, sí 
desaparece este, se produce un vacío muy 
difícil de componer. 

Creo que el sistema idoneo, que lógi-
camente es el que nosotros seguimos, es 
conseguir distintas fuentes de ingresos en 
las que el total de las mismas configueren 
et presupuesto. 
—Pasemos Sr.Rodriguez, al tema deporti-
vo en el que la primera pregunta que se 
hace el aficionado es el porque se ha 
dejado marchar a Picón y Lorden. 
—La marcha de estos ¿ jugadores han sido 
dos sorpresas para nosotros. A Picón se le 
hizó una oferta y aún estamos esperando 
su respuesta, pero lo de Julio Lopez Laor-

den ha sido peor. Habló con el Sr. Raga y 
llegaron a un acuerdo para su continua-
ción, despúes hablo conmigo y se ratificó 
lo acordado, pero cual no seria nuestra 
sorpresa, cuando al c a b o d e unos dias nos 
llamó por telefono diciendonos que tema 
una oferta del Malaga a lo que se le indicó 
que tenia su palabra empeñada con noso-
tros, a pesar de etlo firmo con los malacc 
taños. 
- T r a s estas bajasd y las correspondientes 
altas de Novoa, Junquera , Vicario yJus-
to¿mejor o peor plantilla que la pasada 
temporada? 
-Creemos que es una plantilla mascón 
pensada, sobre todo, con las nuevas incor-
poraciones hemos potenciado el juego por 
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-Deportivamente se ha comenzado bien 
la temporada con la brillante adjudicación 
del Trofeo de Fiesta Myor. Pero ¿cuaie 
son las aspiraciones de la Junta Directiva 
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